## PETITES NOTES

Avec la livraison de janvier 1907, Le Naturaliste canadien est entré dans sa 34e année de publication. Nous félicitons notre confrère et lui souhaitons plusieurs autres années.

Le R. P. Hugolin, missionnaire de la Tempérance, vient de publier une intéressante brochure : Aux jeunes gens de la campagne : Discours à prononcer écrit par l'un d'entre eux. Prix: 20 cts la douzaine, \$1.25 le cent. En vente à la Maison Sainte-Elizabeth, 29, Seymour, Montréal.

Il y a quelques semaines, le collège de Marieville a été détruit par un incendie. Les synipathies du public ont prouvé aux prêtres dévoués qui dirigeaient le collège incendié, que leur belle institution occupe une grande place dans le cœur de la nation.

. L'Académie commerciale de Québec, dirigée par les Frères des Ecoles chrétiennes, a célébré avec éclat, le 5 mars dernier, le 25e anniversaire de prêtrise de son au-mônier dévoué, M. l'abbé A. Têtu. A cette occasion, le drapeau canadien-français (le Carillon-Sacré-Cœur) a flotté sur l'Académie commerciale pour la première fois.

Le jour de la Saint-Patrice, à Québec, le Carillon-Sacré-Cœur était arboré au mai d'honneur sur l'Archevêché. Il flottait de nouveau sur l'Académie commerciale. Un beau drapeau canadien-français était aussi porté dans la procession.

Au cours du mois dernier, M. l'abbé Amédée Gosselin, professeur d'histoire au Petit Séminaire de Québec, a donné une intéressante conférence sur «L'Instruction primaire des garçons sous le régime français. » Dans la livraison de mai, nous publierons probablement un résumé complet de ce beau travail.

La petite ville de Vauvert, département du Gard, France, se propose d'élever un monument à Montcalm. C'est à Vauvert que naquit le vanqueur de Carillon.

Québec ne devrait-il pas songer à élever, lui aussi, un monument à celui qui a versé les dernières gouttes de son sang généreux pour la défense de la vieille capitale ?

Une des leçons de rédaction de notre collaborateur, M. H. Nansot, a eu les honneurs de la reproduction dans L'Ecole française de Paris.

L'honorable M. de LaBruère, Surintendant de l'Instruction publique, a inauguré son règne de président de l'Institut canadien en invitant M. l'abbé Desrosiers, Assistantprincipal de l'Ecole normale Jacques-Cartier à donner une très instructive conférence sur Frédéric LePlay, le grand sociologue chrétien.

Vendredi, le 22 mars, M. Arnould, professeur de littérature à l'Université Laval de Montréal avait été invité à raconter, devant un public nombreux et choisi, l'histoire d'une âme en prison. On sait que sous ce titre, M. Arnould, qui est aussi fervent catholique qu'éminent littérateur, a composé un livre admirable, où il décrit l'œuvre d'une humble religieuse consacrée à faire l'éducation d'une sourde-muette aveugle.

Nous reparlerons de ce livre de M. Arnould.

A lire dans La Nouvelle-France de mars : L'Eglise et l'Education, par Mgr L.-A. Paquet : Erreurs et préjugés : Encore la crise française, par Raphael Gervais. Aussi la suite d'une très belle étude de M. l'abbé L. Lindsay sur Louis Liénard de Beaujeu, premier docteur en théologie de la Nouvelle-France.

Nous recommandons la Nouvelle-France au personnel enseignant, qui y trouvera une lecture aussi substantielle qu'attrayante. L'abonnement n'est que de \$1.00 par

année. S'adresser à la revue, 2 rue Port Dauphin, Québec.

Le premier évêque franco-américain, Mgr Guertin (d'origine canadienne-française) a été consacré à Manchester le 19 mars.